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梅林整備事業 ３月12日（日）
　３月 12 日、春の陽光の下、広島西南ロータリークラブの会員 16 人が広域公園に集
まり、梅林の整備を行いました。
　1993 年、広島アジア大会を記念して、台北新東ロータリークラブから梅 70 本が我が
クラブに寄贈され、それを広域公園に植樹しました。台湾の国花であるこの梅を、両
クラブそして両国の「友好」の象徴として大事に育て、そして整備してきました。
　コロナ禍の３年間、クラブの事業として梅林整備事業を開催できませんでした。こ
の度、その間に入会した多くの若い会員も参加して、その友好の歴史を大切にする体
験を楽しんでいただきました。これからも我がクラブの宝として大切に整備していき
たいと思います。� メモリアル保存委員会　徳納武使
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第1684回例会　３月７日��
「今年は昇給をどうしますか？」
新聞に昇給の記事が載るようになりました。大手企
業や金融機関など、かなりの額の昇給が示されていま
す。春闘という言葉も、昔ほどは馴染まなくなってき
ましたが、今年は結構労働組合の要求通りに支給を決
定する企業もあるようです。
昇給には、賃金制度上の決まりに従って評価を行っ
て決定する定期昇給の部分と、いわゆるベースアップ
があります。
定期昇給は、職務遂行能力の向上や、担当する職務
の価値の向上などを判定して行います。
一方ベースアップとは、ベース（基本給）に対する
昇給額や昇給率のことです。ベースアップは、上がる
ときに個人の勤務年数や成績は関係なく、全社員一律
でアップします。この昇給額は、景気の影響や会社の
業績によって変化し、業績が好調になればなるほど
ベースアップの割合は上昇します。物価が高騰したり、
消費税が上がったときなど、ベースアップを行わない
と実質賃金は減ることになります。
実際、日本の賃金の平均は30年間ほぼ変わっており
ません。その間にアメリカは１.５倍となり、韓国に
も2015年に追い越されました。国際的に見ても、給与
面での日本の魅力は減ってきています。
中小企業では、賃金制度を含む人事制度が整備され
ていない企業が数多く見られます。こうした企業では、
給与を定期的に上げていくという考えもなかなか育っ
ていません。給料が少ないとどうなるでしょうか。普
通給料が少ないと求人が難しくなり、また今いる従業
員も給料のいいところへ移動してしまいます。会社に
対する忠誠心も減じてしまいます。
昇給をする前にまずは、賃金の世間相場を知ること
が、自社の賃金が適当かどうかを判断する材料になり
ます。ここで世間相場より低ければ、当然求人は困難
になります。ではどこで調べるか。
①�　労働局が公開する「求人求職賃金情報・バラン
スシート」を確認する
②�　広島商工会議所「広島のモデル賃金」調査結果
を知る
③　「賃金構造基本統計調査」で確認する
④　Indeedの「給与検索」を利用する
ところで、昇給をするポイントはどんなところでしょ
うか。日経新聞のアナリシスという欄に３回に渡って
「賃上げはどこまで可能か」という記事がありました。
その見出し、つまりポイントは次のとおりです。
①　生産性の向上がないと、持続せず
②　労働の質向上へ政労使協調
　・高齢者と女性の非正規増が賃金上昇抑制

　・労働供給の制約で労働者の待遇は改善へ
③　賃金体系改革の好機に
　・人手不足で短時間・有期・派遣は賃金上昇
　・若年層や女性に手厚い戦略的な賃上げを
いずれにしても、手元に余分のお金がなければ昇給
はできません。昇給は投資です。昇給するためには、
それに当てる利益を確保しなければなりません。それ
には売上を伸ばすか、原価を下げるか、経費を削減す
るかしかない訳です。そこで生産性の向上という言葉
も現実のものとなってくる訳です。しかしながら、生
産性の向上に積極的・具体的に取り組んでいる中小企
業は、まだ多くはありません。今年の昇給をどうする
か、企業の重要な課題です。

第1685回例会　３月14日��
　「WBCを観戦して」
土曜日・日曜日と上京し、ワールド・ベースボー
ル・クラシックを東京ドームで観戦してきました。
よくチケットが取れたねえと皆さんから言われたの
ですが、友人が手配してくれました。この友人は、同
じ佐藤というのですが、札幌出身で、いまや日本国中
に事務所を広げる、日本で一番大きな社労士事務所を
経営している方です。その人脈はとてつもなく広く、
今回もその縁でチケットも手に入れたそうです。本人
も、中国戦、韓国戦、そしてチェコ戦と、続けて３試
合観に行ったそうです。
この試合も、佐藤さん、私、うちの嫁さん、それに
パソナの子会社の副社長、グループ長と５人で観に行
きました。
結果は10対２と大勝。翌日の日経新聞のタイトルは

「朗希「特別な日に」力投」、中国新聞のタイトルは
「佐々木朗入魂の164キロ」というものでしたが、確か
に佐々木のピッチングは、毎回の８奪三振と素晴らし
いものでした。これから期待の持てるピッチャーだと
感心した次第です。打つほうでも、吉田が逆転打を打
ち、ヌートバーが３戦連続安打を打ち、大谷も２塁打
を打ち、そのあと３盗塁まで見せ、見ているほうも大
興奮の連続でした。味方がどんどん点を取るのは、い
つ観ても楽しいものです。
日曜日にオーストラリアにも勝ち、サムライジャパ
ンは４連勝、１位で準々決勝進出です。
それにしても、観戦者の数の多いこと。ドームの定
員が多いので当たり前のことですが、ユニホーム姿の
人も多く、応援用のバットを打ち鳴らして応援してお
りました。また、ドームのせいもあって声援が響き渡っ
ておりました。ズームズームスタジアムの１塁側の応
援団の何倍も大きな声と音響を張り上げたような応援
団も見られました。みんなの応援の姿にエキサイトし
ましたよ。
宿は、東京ドームのそばの東京ドームホテルに取り
ました。ドームに一番近いせいもあって、宿泊客のほ
ぼ全員が観戦者であったのではないでしょうか。11時
のチェックアウトに合わせてホテルを出たのですが、
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周りは既にオーストラリア戦の観戦者と思しき人で
いっぱい。WBC関連グッズの販売も行われていたの
で、余計に多かったのでしょう。やはり東京です。
なかなか観に行くことのできないWBCを観ること
ができたのは、本当に幸せなことでした。目の前でリ
アルに繰り広げられる試合の展開は、何物にも代えが
たいものです。これも人の縁があってのことです。改
めて、縁を大事にしたいと思います。

第1686回例会　３月28日��
　「�今日はお花見例会です」
桜は、日本全国に広く見られる樹木です。春の一時
期において、おおむね地域毎に一斉に咲き競い、日本
人の季節感を形成する重要な春の風物詩となっていま
す。桜にもいろいろな種類があります。ちなみに花見
で話題になる代表的な品種のソメイヨシノはクローン
です。
桜は開花から散るまでの期間が２週間足らずであ
り、「花吹雪」となって散りゆくその姿は、人の命の
儚さになぞらえられたり、または古来「桜は人を狂わ
せる」と言われたりしてきました。
花見は、独りで花を眺めるだけでなく、多人数で花
見弁当や酒を愉しむ宴会を開くことが伝統的です。花
を見ながら飲む花見酒は風流なものです。
夜に花見をすることを夜桜（よざくら）または夜桜
見物（よざくらけんぶつ）と呼びます。ちなみに東京
では、上野公園や靖国神社など一部のサクラの名所で、
夜桜のためにぼんぼりを設置することがあります。
また、桜吹雪という言葉もあります。これは、桜林
や桜並木のある所で、風などにより数多くの花弁が舞
い散るさまであり、その美しさが愛でられています。
全て散った後には葉桜と呼ばれる状態になり、心寂し
いものです。
日本の花見は奈良時代の貴族の行事が起源だと言わ

れます。もっとも奈良時代には中国から伝来したばか
りの梅が主に鑑賞されていましたが、平安時代に桜に
代わってきました。「花」がサクラの別称として使われ、
女性の美貌がサクラに例えられるようになるのもこの
頃からでした。花見の風習が広く庶民にまで広まって
いったのは、江戸時代だと言われております。サクラ
の品種改良もこの頃盛んに行なわれました。
花見には団子がつきものと言われています。「花見
団子」などとも言い、庶民の花見の供として江戸時代
から定番となっており、桜色（薄い赤色）・白色・緑
色などの色で華やかな色付けを行います。花見団子は
この３色の組み合わせが一般的で、サクラ色は桜を表
して春の息吹を、白は雪で冬の名残を、緑はヨモギで
夏への予兆を表現していると言われます。「花より団
子」という諺は花見団子に由来し、花の観賞という審
美的な行為より、団子という実質を選ぶ行動を揶揄し
たものです。
花見はまた、訪日外国人旅行の来日目的になったり、
風習としてアジアや欧米に伝わったりしています。ア
メリカ合衆国の首都ワシントンD.C.のポトマック河畔
には、1912年に当時の東京市から寄贈されたサクラが
植えられて、以来全米桜祭りが毎年行われています。
この祭ではパレードやステージショーも開催されてお
り、アメリカ最大の日本文化祭となっているのです。
なお、北半球と南半球とは季節が逆転しているため、
地域毎に花見の時期は違います。
と、ここまではウィキペディアから引いてきました。
ここ３年来、コロナのために花見例会も行えません
でした。また、以前に行っていたJALシティホテルも、
先小山さんの手から離れたために使えません。
しかしなんとかして花見例会は残したいという役員
一同の強い意志により、今日この会場で開催すること
ができました。皆さんしっかりと、花見例会を楽しん
でください。
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例　会　記　録
第1684回例会� ３月７日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

国歌・われらの生業
お誕生記念月記念品贈呈
　岩田智博　会員
　この度は誕生日のお祝いをいただき、３月生まれを
代表してお礼のあいさつをさせていただきます。３月
18日で58歳となります。私事ではありますが、孫の入
学祝と結婚記念日（３月15日）のお祝いを私の誕生日
にしてほしいとのお願いで、息子たち家族と総勢10名
での会食を頼まれており、何だか複雑な気持ちの誕生
日になりそうです。
　本日は、皆様にお祝いをいただき誠にありがとうご
ざいます。
会長時間
幹事報告
　�ロータリーレート変更の案内（１ドル＝130円→136
円、３月より）。／ロータリーの友誌・ガバナー月信・
35周年記念事業報告書配布の案内。／３月28日（火）
は昼の例会を夜に変更し花見家族例会・懇親会を開
催。春休み期間中につき多数の家族参加を勧誘。ボッ
クス配布の案内に回答のこと。／３月14日（火）例
会後のクラブ協議会・新会員歓迎会の案内を回覧。
未回答者は回答のこと。／例会終了後、理事役員会
開催。また18：00より次年度理事会・現次合同理事
役員会・懇親会をANAホテル５Ｆ「雲海」で開催。
／３月12日（日）10時より梅林清掃を広島市広域公
園梅の園で実施。出席回答の会員は参集のこと。
スマイルボックス
　根石英行　会員
出席報告
　会員数�67名　出　席�45名　欠　席�22名
　　　　�　　　来　客�� 0名　来　賓�� 1名
プログラム
外部講師卓話�
　�「「骨格診断・パーソナルカラー診断に基づくファッ
ションと見た目の印象について」
　rinkuri　代表　榮静江　様
　広島で骨格診断、パーソナルカラー診断、立ち居振
る舞い（所作）、メイクレッスンを行なっているイメー
ジコンサルタント　榮静江です。
　他、骨格診断養成講座、イメージコンサルタント養
成講座など、講師を育てる講座も開講しております。
【プロフィール】
20代
　�モデル事務所「ウエルストンプロモーション」に所
属しながら、メイク講師・エステティシャンとして
現場経験を積み、29歳の時に美容のお仕事に専念す
るためモデル事務所を辞める。

30代
　�美容の専門学校でエステ理論講師として働き始め、
妊娠を機に退職。
　�育児中に声をかけていただき、職業訓練指定校で講
師業再開。
　�36歳頃、東京・銀座でBeauty＆Manners�Academy
を主宰されている望月順子先生の骨格診断ファッ
ションコンサルタント養成講座を受け、現在、イメー
ジコンサルタントとして活動中。

【実績】
　・起業９年目
　・大手婚活企業２社提携
　・大手各企業イベントレッスンなど　延べ100件以上
　・セミナー、講演依頼　延べ30件以上
　・各種アンバサダー　延べ10件以上
　・個人レッスン　延べ1000件以上

第1685回例会� ３月14日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

奉仕の理想
四つのテスト唱和
物故会員黙祷
　広島RC　白井隆康　会員
　３月４日（土）ご逝去
　（旧㈱石﨑本店�元代表取締役社長）
ご結婚記念月記念品贈呈
　寺本真司　会員
　皆さん、こんにちは。今日３月14日は、私と妻（美
奈）の30回めの結婚記念日にあたるズバリの当日で
す。誕生日などと違い、結婚記念日というものは、と
かく忘れ去られてしまいがちな記念日なのですが、幸
いにも我が家においては、世間を賑わすホワイトデー
と重なっておりますので、これまでは大体忘れる事な
く過ごしてきておりました。ところが、よりによって
30年の節目にあたる今年、うっかりして『はい、ホワ
イトデーの気持ち！」とか言って、チャチなお菓子の
みを渡してしまい。嫁に微妙な顔をされておりまし
た。朝は慌ただしくてそのままだったのですが、例会
会場に来てスピーチの依頼確認をされて、ようやく思
い出しました。今日は、夫婦の危機を乗り越える貴重
な気付きを与えていただきまして、本当にありがとう
ございました。
会長時間
幹事報告
　�ローターアクト地区奉仕活動の案内配布の案内。／
３月28日（火）夜開催の花見家族例会の案内を回覧。
未回答者は回答のこと。／例会終了後、クラブ協議
会開催（メークアップ対象）。
スマイルボックス
　佐藤二郎　会員、新藤幸次郎　会員
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出席報告
　会員数�67名　出　席�44名　欠　席�23名
　　　　�　　　来　客�� 0名　来　賓�� 1名
　　　　�　　　ゲスト�� 3名

プログラム
外部講師卓話
　「ひろしま日本語教室の近況について」
　ひろしま日本語教室　代表　光原鈴江　様
　チミテ　ファトゥマタ（Timite�Fatoumata）様
　（コートジボワール）

• 食べ物が違う
• 味が違うんです

• 公共交通機関の選択肢が多い
• さまざまな支払い方法
• とてもきれいで、快適です。

日日本本とと自自分分のの国国
とと違違ううととこころろはは

日本語とフランス語

私私のの国国をを訪訪ねねててくくだだささ
いい

• 面積: 322 462 km2/日本: 378 000 km2.

• 気候:二季のある熱帯気候。
11月から4月乾季
5月から10月雨季
• おかね: Franc CFA
• 100円= 453.32 FCFA
• 日本
100円＝ダイソー
• コートジボワール
453 fcfa = 食料、衣類、調理器具、輸送手段

すすききななととこころろはは
• Daiso : 安くて品数が多い
• 神社
• 田舎

言語
• フランス語が公用語（がっこうやビジネスで使
われる）

• 60を超える母国語があります: Baoulé, 
Dioula,Sénoufo,Bété etc..

• ほとんどのイヴォワール人は、2つ以上の言語
を流暢に話します。

• アラビア語は、北部に多いコーラン系の学校で
教えられており、レバノンやシリアからの移民
が話しています。

• 多くのイヴォワール人が英語を理解し、高校や
コートジボワール国立大学でも教えられている。

たたべべもものの

• 豚肉
• ハラルが少ない
• フレーバーが違う

Côte d'Ivoire

ココーートトジジボボワワーールル

Fatoumata TIMITE_Student

ファトゥマタ チミテ_学生

ここままっったたこことと

• 日本語は難しいです
• 外国語へのアクセスができない

• 書類作成が大変
• すべて日本語で
• 他の言語へのアクセスができ
ない

日日本本にに来来てて驚驚いいたた
こことと

• 美しい場所
• 自転車が多い
• いつも時間通りに

ううれれししかかっったたこことと

• 日本人は時間を大切にする
• アクティビティや旅行、日々
のスケジュールを立てるのが
とても便利で簡単です

食べ物・飲み物
• Attieke アティケ_有名な食べ物
• アロコ
• Gnamakouジンジャージュース
• Bissap ハイビスカスジュース

ゆゆううめめいいななととこころろ
• 海水浴場
• 自然豊かな場所
• バジリカ

わわたたししののくくににのの
いいちちばばんんののじじまま
んんはは

• Didier Drogba ディディエ・ドログバ
サッカー選手
• Magic System マジックシステム
歌い手

経済

• コーヒー世界で2番目の生産者
• カカオ豆、世界初の生産者
• バナナ、パーム核、
• トウモロコシ、
• 米、マニオク［タピオカ］、
• サツマイモ、砂糖、綿、ゴム、木製品です。
• パートナーです。フランス（最大）、オランダ、アメリカ、イタリア、ドイツ

• 美しい風景
• すごい動物たち: ゾウ、ライ
オン、サル、鳥、キリン etc

わわたたししののししゅゅみみ
• ボランティア活動
• 写真を撮る
• 料理
• 読む・書く
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第1686回例会� ３月28日
18：30～21：00　ANAクラウンプラザホテル

花見家族例会・懇親会

ＲＯＴＡＲＹ
物故会員黙祷
　当クラブ　大山修司　会員
　３月21日（火）ご逝去
　（あすみあ土地家屋調査士事務所　代表）
会長時間
幹事報告

　グラッツェル　シャクシア　ララ（Glateel�Shaxia�Lara）様
　（アルゼンチン）

あありりががととううごご
ざざいいまますす !!

有
名
な
所

イグアス
の滝

ペリト・
モレノ氷河

ブエノスアイ
レス市

めんせきは 世界８位で日本の七倍です

人口 45.809.000 125.682.000
アルゼンチン 日本

南米

有
名
な
所

トレベリン市バリロチェ市

アコンカグア

ママテテ茶茶

叡啓大学
📍📍幟町

アルゼンチン留学
生の生活 IN JAPAN

シャクシア

日本の生活

サ
ッ
カ
ー
熱

有名な
食べ物

アアルルフファァホホーールル ドドゥゥルルセセ・・デデ・・レレチチェェ

フファァククタターーララズズ ババリリロロチチェェ市市

有
名
な

食
べ
物

ミラネーザ

エンパナーダ

アサド

しゅみ
• テコンドー
• 読書

2021

2019

ありがとう
ございます❣

私私のの将将来来のの夢夢はは
• 国際連合で働く
• 旅行: スイス、中国、南アフリカ、モロッコ、オーストラリア、
モルディブ、ギリシャ、ペルー、アイスランド、インド.

• 言語を話す: 日本語、アラビア語、ウォロフ語.

　�クラブ月報配布の案内。／４月会費請求に次年度配
属表同封の案内。／大山会員への香典を受付中。本
日中に幹事もしくは事務局迄お知らせのこと（後日
クラブから持参弔問の予定）。／在広RC以外での
メークアップ時は、事務局での状況把握のためにも
事務局への連絡と自己管理への協力のお願い。／５
月27日（土）昼からのマツダスタジアムでのローター
アクト地区奉仕活動の案内を受付に設置。未回答者、
Ｔシャツサイズ未記入者は記入のこと。
出席報告
　会員数�66名　出　席�41名　欠　席�25名
　　　　�　　　ゲスト�18名
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新会員歓迎会　新会員歓迎会　３３月月1414日（火）日（火）
　クマヒラセキュリティの今中です。現在62歳で
す。�私の経歴は、元々親会社の熊平製作所の社員
でした。最初はプログラマー、その後ＳＥ（シス
テムエンジニア）、その次は製品の開発企画を担当
の後、クマヒラホールディングス（東京）へ�出向
し経営企画室に３年間勤務し、2013年に広島へ戻
りクマヒラセキュリティへ転籍となり�常務取締役
を２年、2015年から代表取締役社長に就任しまし
た。現在社長８年目です。クマヒラグループは、
開発・製造を行う熊平製作所とその製品を全国
ネットで販売するクマヒラを中心とし、我が社は
熊平製作所の100％子会社です。クマヒラグループ
は安心・安全に繋がる製品とサービスを提供して
います。クマヒラセキュリティは、防犯・防災事
業を地元密着で広島、島根、山口で展開し、安心・
安全を提供しています。みなさまの安心・安全の
ご相談をお待ちしています。
�
【質問１】�クマヒラセキュリティは宇品にあります

が宇品のおいしいお店を教えてください。
　＞�宇品３丁目の電停そばにある「ぎょうざの美和」がおす
すめです。酒と魚とホルモン、ぎょうざの美味しい居酒
屋です。BS-TBSで月曜夜９時放送の「吉田類の酒場放
浪記」で紹介されました。

�【質問２】これまで熱中したことはありますか。�　
　＞�私が以前住んでいた安佐北区亀山南で28歳頃からソフト
ボールに熱中し、毎週水・金はナイター練習、日曜日は
試合と、家族サービスもせずソフトボールばかりしてい
ました。そのチームは強かったので、広島市民大会では
３連覇することができました。チームでは、４番と時々
ピッチャーをやっていました。

【質問３】�ワイン好きということですがお勧めのワインはあ
りますか。

　＞�岡山県新見市哲多町にあるtettaというワイナリーのワ
インがお勧めです。味と香りが私好みです。ちょっと高
いワインですが、一度飲んでみてください。上八丁堀の
ハナワインや胡町のYamatoya�Winesで売っています。

水と衛生月間8 2023年 3月



芝楽会　芝楽会　３３月月2525日（土）　安芸カントリークラブ日（土）　安芸カントリークラブ

藹藹会2023年ガバナー杯を振り返って　藹藹会2023年ガバナー杯を振り返って　３３月月1818日（土）　日（土）　

　３月25日（土）の芝楽会は安芸カントリークラブで行われ、初参加の
沖井さん、原屋さんを含め９名での開催となりました。天気も良く和気
あいあいと…いきたかったのですが、朝の山陽道で事故渋滞６km…遅刻
者続出で急きょ組合せやスタート時間を変更して、てんやわんやと大変
でした。練習や準備運動もままならない中、皆さんスタートしたのでス
コアの方もなかなかの荒れ模様でした（笑）そんな中、優勝は今シーズ
ン２度目の尾﨑さん、準優勝は初参加ダブルペリアでの原屋さんと大健闘です。少しずつ新しいメンバーも増え、
これから迎えるゴルフのベストシーズン、楽しみは増すばかりです。� （岡田）

　杉川ガバナー年度の昨年は、運と実力がかみ合って当クラブ初の決
勝戦進出を果たしましたが、今年は大会初日の初戦というプレッシャー
と前日からの雨と練習不足、そして何より監督の采配の悪さで、残念
ながら逆転負けで１回戦敗退という結果に
なってしまいました。来年は親善試合でズム
スタでの試合ができるため、毎月練習を積ん
で、恥ずかしくない試合をしたいと思いま
す。どうか今後ともご声援よろしくお願いい
たします。�（野球同好会　監督　上田直治）

� 主将：栗原　監督：上田

打順 位置 選手名 背番号

1 8 沖井 � 6

2 7 山國 92

3 2 栗原 � 2

4 6 水谷 19

5 9 寺本 � 8

6 3 時岡 53

7 4 橋本 � 5

8 5 田中 63

9 1 小野 25

控え選手名

選手名 背番号 選手名 背番号

河原 21 上田 70

岩田 15 鍵岡 16

順位 氏　名 OUT IN GR HDCP NET
優勝 尾㟢　順也 53 48 101 23.0 78.0
２位 原屋　真吾 56 54 110 32.4 77.6
３位 井上　俊博 56 47 103 22.0 81.0
４位 岩田　智博 51 48 � 99 18.0 81.0
５位 鍵岡　　馨 60 50 110 28.0 82.0

順位 氏　名 OUT IN GR HDCP NET
６位 岡田　真規 51 46 � 97 15.0 82.0
７位 白築　忠治 62 58 120 36.0 84.0
８位 山下　哲夫 50 49 � 99 14.0 85.0
９位 沖井　　翔 64 61 125 36.0 89.0

真倫クラブ　真倫クラブ　３３月月2626日（日）日（日）
　３月26日（日）６時30分、参加者８人、梵天
丸Ⅱという遊漁船で宇品港を出港。午前中は雨
の中江田島や倉橋方面で釣りをし、ウマヅラハ
ギやメバルが釣れましたが、午後からフグのオ
ンパレードでした（笑）花見の季節ですが海上は
まだまだ寒く、皆震えてましたが、いつものメ
ンバーで近況や雑談を楽しみました。お昼は遊
漁船の両親がされているお寿司屋さんの豪華弁
当を食べながら１日を終えました。次回に期待！
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スマイルボックス
３月７日
根石英行　会員　勉強会のご案内を配布させていただきましたので、出宝しま
す。当事務所、税理士事務所、社労士事務所の３事務所合同の勉強会で、今回
のテーマは高齢化の問題を切り口に、高齢者の財産管理、信託、後見、相続、
遺言、介護支援制度など、法務・税務・労務の観点から幅広くお話しいたしま
す。期日は、４月12日水曜日14時から、リアルとオンラインの両方で開催しま
す。参加費は無料です。ご興味のおありの方は、ぜひご参加ください。

３月14日
佐藤二郎　会員　３月９日国際基督教大学のロータリー平和センターで勉強中
のロータリー世界平和フェロー 17名と随行者４名の総勢21名が来広し、2710地区財団委員会主催で歓迎夕食会を開催、
世界平和に貢献しようとする世界各国の若者と交流しました。貴重な経験が出来たことに感謝し出宝します。
新藤幸次郎　会員　当社、家具と仏壇の新藤栄では、イラン人を招き本場のギャベ、ペルシアじゅうたんを当社商工
センター店の特設会場で３月27日まで展示しています。敷き物、玄関マットなど興味ある方はひやかしにおいで下さい。
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穴井　　茂　２日
室﨑　雅宣　17日
佐古　雄司　18日
岩田　智博　18日

会員誕生日

３月の会員記念日

水谷　耕平　６日
平石　雅史　７日
岡本　泰明　10日
寺本　真司　14日
岡田　真規　20日

結婚記念日

パートナー誕生日

大山修司夫人　寿　恵様　４日
小野　誠夫人　照　子様　４日
寺本真司夫人　美　奈様　５日
児玉栄威夫人　幸　子様　９日
田中朋博夫人　公仁江様　14日
沖井　翔夫人　瑞　穂様　16日
井上俊博夫人　文　恵様　22日

入　会　月

田中　茂樹　Ｈ２年
寺本　真司　Ｈ19年
杉本　清英　Ｈ20年
折本　　緑　Ｈ22年
上田　直治　Ｈ26年
小野　　誠　Ｈ28年
沖井　　翔　Ｈ30年
佐藤暖以子　Ｈ30年

創　業　月

村尾博司　㈱興洋� Ｓ49年
三宅陽一郎　府中紙工㈱� Ｓ35年
根石英行　弁護士法人 広島メープル法律事務所
� Ｈ13年
長野　宏　㈲ナガノ防災サービス�Ｈ16年
尾立静泰　美徳産業㈱� Ｈ26年
佐野克則　サトーインシュアランス　オフィス
� Ｓ60年



　⑺�各理事役員報告
　　�・�ロータリーの友誌の原稿がなかなか集まらな

い。
　　・花見例会はデザートビュッフェを楽しめる。
　　・例会ではピンマイクも必要なら用意できる。
　　・宮島学園の図書室整備に３万円の寄付。
　⑻�その他
　　�2023-24年度地区記念事業に対する意向調査につ
いて

　　　・西南は参加。価値のあるものをして欲しい。
　　ANAホテル飲料料金改定３／１～
�
根石直前会長講評
　そろそろ次年度が見えてきたので、バトンを渡すま
で今年度の仕上げをして欲しい。
閉会挨拶　杉本副会長
　今年度の予算が残っているという事は、事業がまだ
残っていると思うのでゴールを目指して頑張りましょ
う。
次回開催日
　第10回理事役員会（現次合同は夜）
　日時：�令和５年４月４日（火）13：45 ～

日　時：2023年３月７日　13：45～
場　所：ANAクラウンプラザホテル４F
出席者：佐藤（克）、杉本、宮㟢、根石、児玉、
　　　　岡本（倫）、上田、室㟢、長野、水谷、
　　　　佐藤（暖）
佐藤会長挨拶
　今年度、立てた計画を実行しよう。
　目標を達成できるようにしましょう。
議事
　⑴�合同幹事会報告
　　�12RC共通の業務用データベースについて
　⑵�次年度RI会長テーマ
　　�「世界に希望を生み出そう」
　⑶�米山奨学生受入れについて
　　�受入れなし
　⑷�トルコ・シリア大地震支援
　　�（実施済み）100万＄基金から￥67,000の寄付をし
ている。

　⑸�４月プログラムについて
　　�４日　新会員卓話（今中会員・穴井会員）
　　11日　�現在の税の潮流とインボイス（岡本倫明会

員）
　　18日　商標登録について（弁理士・松本文彦先生）
　　25日　農村と都市を結ぶ（平岩宏隆会員）
　⑹�２月度会計報告
　　�順調に推移。奉仕プロジェクトの予算残が結構あ
る。

2022-20232022-2023年度　第９回理事・役員会　議事録年度　第９回理事・役員会　議事録

掲　示　板

４月行事予定
❖４月４日（火）　13：45 ～
　第10回理事役員会� ANAホテル４Ｆ
❖４月11日（火）　13：40 ～
　次年度第４回理事役員会� ANAホテル４Ｆ
❖４月23日（日）　13：00 ～
　次年度地区研修協議会� 広島国際会議場他
❖４月25日（火）　13：45 ～
　次年度クラブ協議会� ANAホテル４Ｆ

DONATION
３月 年度累計

ス マ イ ル 42,000 円 563,500 円
100万ドル 48,167 円 467,908 円
善 意 の 箱 6,580 円 69,547 円
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発　行 	 広島西南ロータリークラブ
［会　長］	 佐藤	克則　　［幹　事］宮㟢	　真
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編　集 	 会報資料委員会

2023年４月18日発行
　令和５年３月21日に大山会員がご逝去されました。大山会員とは、ほぼ同期入
会で共通の知人がいたり仕事で係ることもあり、２人で飲みに行ったりする仲でし
た。体調を崩された日には、早期リタイアして海外でのんびり過ごすか田舎にこもっ
て珈琲屋でもしようかな、と楽しそうに話をされていました。先月も仕事をご一緒
させていただいたので、また飲みに行きましょうと話をしたのが最後でした。
　まだまだ沢山大山会員の楽しい話を聞きたかったし、また仕事をお願いしたかっ
たので残念です。短い付き合いではありましたが、ありがとうございました。
　どうか安らかにお休みください。合掌� （尾﨑　順也）

編集後記



花見家族例会・懇親会　花見家族例会・懇親会　３月28日３月28日（火）（火）


